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Jahresbericht der Co-Präsidenten Noldi Hürlimann un d Daniel Tanner 
 
Vereinsjahr 2016 / 2017 
 
Anlässe 
 
GV 21. März 2016 
Als Gäste durften wir Jana Frei (Jugendarbeiterin der reformierten Kirche Männedorf) und 
Yannic Rossel (Jugendarbeiter der reformierten Kirche Uetikon / Ten Sing) begrüssen. 
 
Folgende Personen wurden in den Vorstand gewählt: 

• Noldi Hürlimann  (Co-Präsident) 
• Daniel Tanner  (Co-Präsident) 
• Lisa Heitzer   (Aktuarin) 
• Roman Randegger  (Kassier) 
• Cornelia Müller  (Beisitzerin) 

 
Vertreter/innen der Arbeitsgebiete (mussten nicht gewählt werden): 

• Ten Sing:   Simona Schafroth 
• Meitli-Cevi:   Michèle von Moos 
• Buebe-Cevi:   Roger Burlet bis 4.7.2016, ab 26.10.2016 Jan Hersche 
• Senioren:   Daniel Roider 

 
Cevi-Suuntig: 29. Mai 2016 
 
Nach dem erfolgreichen Cevi-Sunntig 2015 im Atzmännig musste der gut vorbereitete Cevi-
Sunntig 2016 mit Besichtigung des Schlosses Kyburg und dem Brätlen an der schönen 
Grillstelle mit Spielplatz bei der Waldhütte "Kyburg" mangels Anmeldungen abgesagt 
werden. Einziger Lichtblick war, dass der Förster, Anselm Schmutz' die Mietkosten von 50 
Franken uns verdankenswerterweise erliess. 
Einmal mehr stellt sich die Frage, wie es mit dem Cevi-Sunntig weitergehen soll. 
 
Gmüetli MV: 4. Juli 2016 
 
Wir genossen wieder einen gemütlichen Grillabend bei schönem Wetter beim Jugendhaus 
Männedorf am See mit Teilnehmern aus den verschiedenen Cevi-Arbeitsgebieten. Bei 
dieser Gelegenheit verabschiedeten wir  Radix (Roger Burlet) als AL des Buben-Cevi. 
 
Ausserordentliche MV: 19. September 2016: 
 
Im Zuge der Sanierung des Sprühüs durch die Gemeinde Männedorf, beschlossen wir die 
Küche zu erneuern. Die Ausgaben für eine neue Küche waren ausserhalb der 
Budgetkompetenz des Vorstandes und aus diesem Grund beriefen wir eine 
ausserordentliche MV ein. Da wir bereits das Sprühü für die Sanierung leer geräumt hatten 
führten wir die Versammlung im Foyer des Franziskuszentrums in Uetikon durch. Die  
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anwesenden Vereinsmitglieder bewilligte einen Kostendach von 17000.- CHF für eine neue 
Küche. 
 
 
Kontaktabend: 17. November 2016 
 
Wegen der Renovation des Sprühüs luden die Cevi-Senioren den Vorstand, das Jungschar-
Abteilungsleiterteam, Ten Sing Teamler sowie Daniel Hirzel und Ehemalige zum bereits zur 
Tradition gewordenen Kontaktabend im reformierten Kirchgemeindehaus ein. Für den Input 
konnten wir Domenic Gabathuler, Pfarreibeauftragter der Pfarrei St. Stephan Männedorf - 
Uetikon, gewinnen. Zu unserer Überraschung erfuhren wir von ihm, dass er in seiner Jugend 
mehrere Jahre im Cevi in Igis aktiv war. Neben seinem ausgezeichneten Input erhielt jede/r 
Anwesende ein schönes Lebkuchenherz. 
 
Vorstand 
 
Auch in diesem Vereinsjahr trafen wir uns 6-mal: 
 
Dabei beschäftigten uns folgende 3 wichtigen Themen: 
 

• Die Leiter der Meitli- und Buebe-Cevi erarbeiteten ein Konzept betreffend der 
Zusammenarbeit Reformierte Kirche Männedorf und Jungschar Cevi Männedorf-
Uetikon-Oetwil. Dieses wurde nach einer ausgiebigen Diskussion im Vorstand noch 
überarbeitet.  

• An der Vorstandssitzung vom 26.10.2016 hatten wir Gelegenheit, das nach dem 
Weggang von AL Roger Burlet neu entstandene Abteilungsleiterteam, bestehend aus 
8 Leiter / innen, welches den Mädchen- und Buben-Cevi nun leitet,  kennenzulernen. 
Ein Übersichtsblatt orientierte uns über die Ressortverteilung im AL-Team. 
Wegen diesem AL-Umbau, welcher noch einige Zeit beanspruchen wird,  wurde das 
oben erwähnte Zusammenarbeitskonzept mit der Reformierten Kirche vorübergehend 
auf Eis gelegt. 

• Das gleiche muss zur Vereinsentwicklung gesagt werden. Zusätzlich war hier  
erschwerend, dass zur Zeit kaum jemand in einer Kerngruppe mitarbeiten konnte, die 
das Thema weiterentwickeln sollte. 

• Im Rahmen der Besprechung der Rechnung und des Budget im Hinblick auf die GV 
kam einmal mehr das grosse Vermögen auf den 2 Abteilungskonti des Buebe-Cevi 
zur Sprache: Wir sind der Meinung, dass ein Finanzkonzept nötig ist. Es muss auch 
geklärt werden, wer die Entscheidungsträger sind, die Ausgaben von diesen Konti 
sprechen können. Ganz wichtig auch die Frage der Kontrollmechanismen. 

 
Lokale (Sprühü) 
 
Wir konnten im Frühling Stühle und einige Tische von der Aule Platten, die einem Neubau 
weichen musste, für das Sprühü übernehmen. Die Gemeinde Männedorf hatte uns in den 
Sommerferien informiert, dass sie die Wände total sanieren lassen werden. Ziel war es das 
Problem mit den feuchten Wänden mit einem Spezialputz in den Griff zu kriegen. Am 26. 
September begannen die Arbeiten und im Anschluss liessen wir unsere neue Küche 
einbauen.    
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Käthi Hürlimann wird ihr Amt als Verwalterin des Sprühüs nach 17 Jahren auf die GV 2017 
abgeben. Wir danken Käthi für die vielen Stunden Arbeit die sie für unser Vereinslokal 
geleistet hat. 
 
 
 
20. März 2017 
 
 
 
 
Noldi Hürlimann      Daniel Tanner 
 


